

¿Cuánto le cuesta a los establecimientos cuando cobran con tarjeta de crédito?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 17/06/2014 10:09

El Gobierno limitará hasta un máximo del 0,3% las comisiones que se cobran a los comercios por las compras de los clientes con tarjeta con el objetivo de apoyar al comercio minorista.

¿Buena noticia para los consumidores? Me temo que no, ya ocurrió algo similar en 2005, y los consumidores acabaron pagándolo todo.

Lo vemos en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2014/06/16/nueva-ley-cuanto-les-cuestan-a-los-establecimientos-cuando-cobran-con-la-tarjeta-de-credito/>

Salu2
